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Icommercianti dell'Assisiate-Bastiolo tirano le somme

No a spese folli per i saldi

Traffico nel caos invia Fi renze

--------,

stente, per una sicurezza di chi
transita a piedi verso Bastia. Si trat
terebbe di fare un camminamento
a sbalzo per tutta la lunghezza della
rampa del ponte che supera il tor
rente Tescio" . Monacchia ha anche
elaborato un'idea di possibile pro
getto, per dimostrare che l'inter-

vento è effettivamen
te possibile. "Le rota
torie che sono nei
miei pensieri - sottoli
nea lo stesso rappre
sentante di Forza Ita
lia - non sono delle
aiuole tondeggianti,
squallide, povere di
arredi urbani einseri-
menti architettonici,

ricche di erbacce tipiche dell'incu
ria e del cattivo gusto. Le rotatorie
che mi appartengono sono di varia
fattezza in funzione della dimen
sione e dello spazio a disposizione.
Sono comunque tutte ricche di
composizioni di piante e fiori."

Roldano Boccali

• I pedoni
rischiano
di essere
investiti

." .
Petti rossi: "La destra strizza
le tasche dei cittadini"

I ASSISI - "Questa amministrazione è ormai in balia
. degli umori del vicesindaco, e la decisione di uscire

dall'Ato è solo l'ultima dimostrazione". 1:: quanto
afferma Simone Pettirossi, segretario comunale dei
Ds Assisi, che aggiunge: "L'idea di rimanere fuori
dall'Ato per tenere basse le tasse è ridicola: primo,
non ci sono dati in tal senso; secondo, questa ammi
nistrazione, ha fatto entrare Assisi nella top ten dei
comuni umbri più 'sanguisuga', ottenendo un rag
guardevole 7Q posto, con una media di 509,1 euro
all'anno a carico di ogni cittadino (dati del Ministero
dell'Interno). La destra assisana strizza le tasche dei
cittadini, e di certo la gestione autonoma dei rifiuti
comporterebbe aumenti e ulteriori inefficienze, ol
tre a quelle segnalate in questi mesi dai cittadini.
Due su tutte, il 'degrado' che si crea nei ~orni di
maggiore flusso turistico, al quale non si puo rispon
dere accusando l'inciviltà della gente, ma emanan
do semmai un'ordinanza che multa chi sporca e
soprattutto facendo passare i netturbini ogni due" .

re investiti e frettolosi svicolano tra
gli autoveicoli nella speranza di ar
rivare sani e salvi in via Firenze.
Come risolvere il problema? "Se c'è
volontà - dichiara il consigliere co
munale di Forza Italia Giuliano Mo
nacchia - e se si considera una prio
rità, la risoluzione di tanto disagio
è possibile. Salendo la
rampa del ponte da via
Firenze, quando inizia
la deviazione a sinistra,
si potrebbe allargare la
carreggiata con soste
gni architettonici ade
guati, per superare il
torrente Tescio, a ven
taglio, fino a raddop
piare la superficie rota-
bile. Al centro si potrebbe poi realiz
zare una rotatoria carrabile, di me
dia dimensione, al fine di permet
tere il transito in modo agevole an
che a pullman e camion. Infine, si
potrebbe realizzare un percorso pe
donale protetto sul lato destro, pro
seguendo così il marciapiede esi-

Ex Giontella
Incontro
pubblico
• BASTIA UMBRA - Il
comitato per il Par
tito Democratico ha
invitato il sindaco e
la Giunta a confron
tarsi con la cittadi
nanza sul tema che
ha accompagnato l'e
state, l'area ex Gion
tella. I.:appuntamen
to, aperto a tutti, è
per oggi alle ore 21 in
piazza Mazzini. "La
serata - puntualizza
no i rappresentanti
del comitato promo
tore - ha lo scopo di
ottenere dei chiari
menti da parte del
l'Amministrazione" .
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Visita all·osservatorio
ASSISI - Per il 29-30 di settembre nel firmamento letterario vuoI
Assisi ospitera' la manifestazione dire assaporare i momenti osser-
le "Giornate europee del Patrimo- vativi della volta celeste sulle
nio", un sentiero scientifico-cul- tracce del pensiero greco e lati-
turale che l'associa- no". Seguira' la lettu-
zione "Paesaggi arti- ra di alcuni brani di
stici" ha inteso pro- • In arrivo letteratura europea
durre per cementare accanto ad intratteni-
sempre di più il pro- le "Giornate menti con astrofili
cesso dell'identita' dell'osservatorio assi-
europea. eu ropee del sano. L'attivita' di ri-
La partenza è affidata Patrl' monl' o" cerca e di divulgazio-
al tema sullo "Sguar- ne scientifica, la me-
do nell'infinito" con todologia dell'osser-
la visita all'osservato- vazione e lo sviluppo
rio astronomico del Monte Suba- delle potenzialita' tecnologiche e
sio presso Porziano. scientifiche del sito astronomico
"Alzare gli occhi al cielo è come locale saranno gli argo-menti
capire una finestra nell'infinito - trattati. Il volto intellettuale della
commenta l'organizzatore Giam- citta' verra' rappresentato dalla
piero Italiani - per coglierne l'e- scuola del Liceo Classico di Assi-
temo sentimento di meraviglia e si.
di ricerca di senso. Passeggiando L. C. Primo appuntamento All'osservatorio

BASTIA UMBRA - Sono previste va
rie rotatorie che contribuiranno a
decongestionare il traffico nel terri
torio comunale. Sembra però alme
no per il momento dimenticata via
Firenze, una delle principali strade
di accesso al paese e percorsa ogni
giomo da numerosi veicoli.
Due le situazioni penalizzanti: il
passaggio a livello Fs e il ponte sul
fiume Chiascio e il torrente Tescio.
Per quanto riguarda il passaggio a
livello Fs, si attende da anni la rea
lizzazione del sottopasso ferrovia
rio. Per quanto conceme invece il
ponte, con il rifacimento del tratto
sul Chiascio e i piccoli marciapiedi
che si sono costruiti, si sono notati
piccoli miglioramenti. Ma il sema
foro è e rimane un vero ostacolo
(anche se necessario). La circolazio
ne risulta rallentàta con compren
sibili disagi: attese snervanti, mo
tori accesi e inevitabile inquina
mento. I pedoni sono i più penaliz
zati: oltre a dover respirare tanto
fumo puzzolente, rischiano di esse-

• ASSISI Assisi
stringe un gemel
laggio .culturale in
Abruzzo con la pre
sentazione di un vo
lume sulla multi
culturalita', scritto
dal noto scultore in
ternazionale, Peril
li. A Nereto per il
battesimo del volu
me erano presenti
gli ambasciatori del
Canada, del Sud
Africa, della Bosnia
e della Repubblica
Popolare Cinese.
Per il prof. Perilli la
presenza del nome
di Assisi è stato l'as
sessore ai Gemel
laggi, Daniele Mar
tellini, che nel por
gere il saluto suo
personale e del
l'Amministrazione
municipale, ha
commentato l'ini
ziativa editoriaIe di
cendo che " Assisi
ancora una volta ha
conosciuto il pre
mio del suo presti
gio internazionale
di citta' simbolo
nelle relazioni tra i
popoli e nell'essere
punto di rife-ri
mento per le atti
vita' culturali ed
umanitarie. Questo
fatto ci inorgoglisce
e ci sprona a fare
sempre meglio. Ho
trovato un'acco
glienza fantastica e
ho toccato con ma
no - ha continuato 
come la nostra citta'
rappresenti qualco
sa di straordinario
per tutti. Qui erano
presenti quattro
ambasciatori di na
zioni a noi vicine.
Assisi è stata la na
turale cinghia di
trasmissione cultu
rale".

In Abruzzo
Gemellaggio
culturale

SoddIsfatti a.-til COIIIIIIII'CIan Con la conclusione dei saldi
ad Assisi e Bastia Umbra

Flavia Pagliochini
Assisi

Non c'è stato il guada
gno previsto, ma nel
complesso i saldi non
sono andati poi così ma
le: a pochi giorni dalla
chiusura dei saldi esti
vi, i commercianti
dell' assisiate-bastiolo
tirano le somme.
Aperti sotto l'auspicio
che le svendite potesse
ro servire ai commer
cianti per ottenere una
maggiore liquidità ed
incrementare i loro in
cassi (oltreché a vende
re capi di vestiario che
segnano una 'moda di
stagione', quindi diffi
cilmente riproponibili
in seguito), ed alla
clientela per fare affari,
i saldi si sono rivelati
solamente un'occasio
ne per comprare ciò che
mancava senza fare
spese folli.
Secondo la maggior
parte dei commercianti
di Assisi, la causa sa
rebbe da ricercarsi so
prattutto nella concor
renza dei supermercati
e degli ipermercati, che
la clientela preferisce ai
punti vendita del com
prensorio, ma anche
nella poca disponibilità
della gente a spendere.
Un po' meglio va a Ba
stia, dove, secondo il
presidente della Con
fcommercio locale, "so·
no andati bene soprat
tutto i negozi di moda,
cui in magazzino è ri
masta poca merce, e gli
esercenti sono comples
sivamente soddisfat
ti" .
Sconti, tra l'altro, con
testati per la scelta del
periodo di applicazione
che hanno anche gene
rato scontento tra la
maggior parte degli
operatori del settore.
Per tutti i commercian
ti, comunque, "due
mesi di saldi che co
minciano a luglio e si
chiudono a settembre
sono improponibili: ad
inizio luglio sono appe
na partite le vendite
estive, ed è poco conve
niente scontare la mer
ce. Terminare ad ago
sto/settembre è altret
tanto improponibile,
perché è ancora presto
per cominciare le vetri
ne con l'abbigliamento
autunno/inverno. Di
verso è invece il discorso
per i saldi natalizi, per
ché le persone compra
no i regali ed altre cose
prima delle feste 
quando, notoriamente,
i prezzi tendono ad au
mentare - e poi a gen
naio comprano quello
che non hanno preso
prima".
Di saldi si riparlerà in
fatti il prossimo gen
naio' quando torneran
no le vendite di fine sta
gione invernali, "e spe
riamo tutti, concludo
no i commercianti, di
poter tracciare un bi
lancio migliore" .


